

さかい輪

かわら版

坂井輪中学校区まちづくり協議会だより

第 23 号

地域で頑張る産業マップを作成しました！（産業振興部）

産業振興部では、昨年度に引き続いて「地域で頑張る産業マップ」の第 2 弾となる「生活お役立ち編」を作成しました。

このマップには、まちを活気付け、住民が安心して暮らせるようにと、生活をサポートする地域のお店 13 店が紹介されています。是非目につきやすい所においていただき、ご活用いただければと思っております。

また、このマップの作成に当たっては、新潟大学の学生にお店の取材をしていただいております。当協議会では、今後も大学生と連携しながら各事業を行ってまいります。

このたびのマップ作りにご協力いただいた各店舗、大学生の皆様、大変ありがとうございました。産業振興部では来年度以降も地域の産業振興に向けて精力的に取り組んでまいります。

なお、このマップは全戸に配布しましたが、余部が若干ありますので必要な方は当協議会事務局（025-378-3008）までご連絡ください。



民生児童委員・友愛訪問員・自治会長合同研修会を開催しました！



平成 29 年 11 月 19 日（日）に、連合自治部・福祉部主催による「民生児童委員・友愛訪問員・自治会長合同研修会」を西区役所健康センターで開催しました。

今年度のテーマは「地域包括ケアシステムにおける地域活動の取り組みについて」と題し、西区社会福祉協議会の職員を講師に迎え、約 100 名の参加者のもと、地域で高齢者支援をどのように行うのかについて事例発表やグループ討議などを行いました。グループ討議では立場の異なる皆様による活発な議論により大いに盛り上がりました。

当協議会では、地域包括ケアシステムの構築を活動の大きな柱の 1 つと位置付けており、今後もこの地域課題に積極的に取り組んでまいります。

寺尾地下道で絵画展示を行っています！（文化・スポーツ部）

文化・スポーツ部では、坂井輪中学校近くのJR線下の「寺尾地下道」に子どもたちの絵を飾る活動を続けています。

坂井輪中学校区内に所在する保育園、幼稚園、小学校に協力いただき、2か月交代で各15枚程の絵画を展示し、地域の皆様からは癒しの空間として好評をいただいております。落書きやごみのポイ捨てが減るなど効果も大きく、地下道のイメージが明るくなりました。

ほほ笑ましい絵画にホッとするスペースです。近くをお越しの際には、是非お立ち寄りください。



新通小学校脇の花壇の整備を行いました！（生活環境部）



生活環境部では、秋にも「地域と子どもの四季の花づくり交流事業」に取り組みました。

晴れ間に恵まれた平成29年11月10日（金）、新通小学校の3年生と一緒に再び花壇の植栽を行いました。今回はビオラ、パンジー、チューリップを植えました。春の植栽以降、地域の方々からは「随分きれいになったね。」「ベンチで花壇を眺めるのが楽しみです。」といった声が聞かれるようになり、私たちもうれしく思っています。

また、このたび花壇脇に看板も設置しました。この看板は坂井輪中学校美術部の生徒たちが描いたイラストと植栽の様子とを合わせて作成したものです。看板の言葉のとおり、この花壇が「児童と住民のふれあいの場」になってくれることを私たち生活環境部では願っています。

年末パトロールを実施しました！（防犯・交通安全部）

年末を間近に控えた平成29年12月23日（土）に西警察署、坂井輪中学校区青少年育成協議会と合同で防犯・交通安全パトロールを実施しました。

まず、西区役所前で、笠原西区長、梶原当協議会会長の激励挨拶と西警察署員による治安情勢の説明を受けて出発しました。

活動内容は、商業施設並びに公民館前で反射材やチラシ類の配布を行い事件・事故の被害防止を訴えるとともに、JR駅前の駐輪場において自転車の鍵かけ広報を行うなど、計5か所で活動を実施しました。



平成29年度の最終号をお届けします。今年度もまち協では多くの事業を行い、この「かわら版」だけではすべてをお伝えすることはできませんが、少しでも私たちの取組を知っていただきたく、1年を通じていろんな事業を紹介させていただきました。来年度も多くの事業を計画しています。是非参加してみてください（広報部部长 高橋）